



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

SPD-Fraktion in der BV Mitte

Betreff:

Vorschlag der SPD-Fraktion
hier: Planetenmodell Hagen

Beratungsfolge:

23.02.2021 Bezirksvertretung Hagen-Mitte

Beschlussvorschlag:

Siehe Anlage

Begründung

Siehe Anlage

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

keine Auswirkungen (o)



An den
Vorsitzenden der
Bezirksvertretung Hagen-Mitte
Herrn Ralf Quardt
im Hause

Hagen, 10. Februar 2021

Planetenmodell Hagen

Sehr geehrter Herr Quardt,

wir bitten um Aufnahme des og. Tagesordnungspunktes für die Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte, am 23. Februar 2021, gem. § 6 Abs. 1 GeschO.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung stellt dar, wer für die Unterhaltung der einzelnen Bodenplatten verantwortlich ist und ob und in welchem Rhythmus die Pflege vorgenommen wird.

Begründung:

In den 1960er und 1970er Jahren entstand in Hagen das weltweit erste begehbar Modell unseres Planetensystems. Dazu wurden die Sonne und die Planeten mit ihren Bahnen im Maßstab von 1:1 Milliarde durch architektonische Elemente, wie z. B. in den Boden eingelassene Bronzeplatten, im Hagener Stadtgebiet dargestellt.

Wie dem folgenden Bild (aufgenommen in der Kampstraße) zu entnehmen ist, werden zummindest die Bronzeplatten nicht oder nicht ausreichend gepflegt und gewartet.

Von daher erwartet die SPD-Fraktion, dass die Verwaltung die entsprechenden Angaben zur Verfügung hält.

Aufgrund des Berichtes behält sich die Fraktion vor entsprechende Anträge zu stellen.

Freundliche Grüße

Jörg Meier
SPD-Fraktion
Bezirksvertretung Mitte

